

Polsek Bojongpicung Polres Cianjur Tingkatkan Patroli Someah Presisi untuk Antisipasi C3 dan Meningkatkan Rasa Aman

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Feb 26, 2024 - 05:56



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Bojongpicung Polres Cianjur telah melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) Someah Presisi dalam rangka antisipasi tindakan kriminal, termasuk C3 (curat, curas, curanmor), serta menghadapi potensi gang motor dan kejahatan lainnya di wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Bojongpicung

untuk memastikan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayahnya terjaga dengan baik, terutama menjelang peringatan Harkamtibmas.

Metode patroli yang digunakan dalam kegiatan ini adalah sambang dan pendekatan dialogis. Anggota Polsek Bojongpicung, yang dipimpin oleh Bripta Alfin F Pamungkas, SH dan Brigadir Burhan Nurdin, turun langsung ke lapangan untuk berinteraksi dengan warga masyarakat. Pendekatan ini bertujuan untuk menciptakan hubungan yang lebih baik antara polisi dan warga, sehingga masyarakat merasa lebih aman dan nyaman.

Selama patroli Someah Presisi, anggota Polsek Bojongpicung tidak hanya melakukan pemantauan terhadap kegiatan masyarakat, tetapi juga memberikan pesan-pesan kamtibmas yang berguna bagi kesadaran dan keamanan warga. Mereka memberikan informasi tentang cara menjaga barang berharga, mengunci kendaraan dengan baik, dan melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak berwajib.

Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Bojongpicung untuk memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik kepada Masyarakat sebagaimana yang telah ditekankan oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan. "Kami selalu siap mendengarkan dan membantu warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan kehadiran kami di lapangan, kami berharap masyarakat merasa lebih tenang dan aman," ujar AKP Eriyanto.

Kegiatan rutin yang ditingkatkan seperti ini menjadi bukti nyata dari peran polisi dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat. Polsek Bojongpicung terus bekerja keras untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warganya.